



Der Schulbus stürzte, sich mehrmals überschlagend, rund 20 Meter ins Bett des Gradlbaches ab. Foto: Köchler

Buslenker bei Absturz getötet

Katastrophenalarm gab es gestern in Terfens. Der Schulbus, der Kindergartenkinder und Schüler der Bergfraktionen Umlberg, Schlögelsbach und Eggen einsammelte, war abgestürzt.

TERFENS (TT). Der Unfall ereignete sich gegen 7.20 Uhr. Wegen eines entgegenkommenden Autos war der bergwärts fahrende Bus beim Ausweichen auf das aufgeweichte Bankett der Straße geraten. Das vom 34-jährigen Klaus

Tummler gelenkte Fahrzeug rutschte über den Straßenrand und stürzte, sich mehrmals überschlagend, rund 20 Meter ab. Der Busfahrer, der erst Tage vorher vom Lkw- in den Busdienst gewechselt war, war auf der Stelle tot. Wie durch ein Wunder erlitten die 18 Kinder großteils nur leichte Verletzungen. Zehn von ihnen wurden im KH Schwaz stationär aufgenommen. Noch gestern erhielten die geschockten Kinder eine psychologische Betreuung. Seite 11